

市は財政難を理由に、敬老パスの有料化など市民負担を増やしています。一時的なお祭りで活性化しても、その後の生活がさらに苦しくなるのでは困ります
(女性)



札幌は冬季五輪、ワールドカップサッカーなどの開催実績がある。そのノウハウや人材を生かす絶好の機会だ
(匿名)



〈写真〉アテネオリンピックの開会式(提供:共同通信社)

是非をめぐって これまでに多くの声が 寄せられています

※市民の声を聞く課に寄せられた声などを基に構成しています。



本気で立候補するのならば、もっと積極的にアピールしないと国内選考すら通りません。ぜひ世界初のオリンピック夏冬開催を実現してほしい
(40代・男性)



昔、冬季オリンピックに携わりました。たった10日間ほどの大会のために、どれだけ人手とお金を掛けたことか。後始末にも膨大な費用が必要になるので
(男性)

10年先のことであり、今の無駄をなくして早く誘致方針を固めるべき
(匿名)

年寄りの世話や家庭への負担が増える中で、また借金ですか。わたしたちや子供たちの負担を減らすことを考えてください
(20代・女性)

北海道新幹線の札幌延伸を後押しするだろう
(30代・男性)

札幌市は、暮らし優先の政策に力を注ぐことが先決
(男性)



ご意見をお寄せください

招致の是非について、無作為抽出による「1万人アンケート」を別途実施するとともに、この広報誌を通じて幅広い意見を募集します。それらの結果は、後日、本誌で公表する予定です。多くの方が納得のいく結論を導き出すためにも、ご協力をお願いします。

送付先

観光文化局スポーツ部
〒060-0002中央区北2西2 STV北2条ビル7階
FAX 211-3046
Eメール sports-olympic@city.sapporo.jp
※住所、氏名、年齢、電話番号を記入してください。